

Pressestelle, Dienstag, 13. März 2012

---

## **Verleihung des Mühlentalers der Stadt Mühlheim am Main an Herrn Klaus Metzger am 22. März 2012**

Die Stadt Mühlheim am Main ehrt mit der Verleihung des Mühlentalers an Herrn Klaus Metzger eine Persönlichkeit, die sich aner kennenswerte Verdienste im Vereinsleben unserer Stadt erworben hat.

Herr Metzger ist seit über 30 Jahren Mitglied im Tennis Club Mühlheim e.V. (TCM). Als technischer Wart übt er diese Funktion seit vielen Jahren mit außergewöhnlich großem Engagement im Vorstand aus. Auch schon lange Zeit davor, außerhalb einer Vorstandsarbeit, war er für die technischen Belange des TC Mühlheim zuständig.

Im Jahre 1976 wurde bekannt, dass die Stadt im neuen Sportzentrum an der Anton-Dey-Straße Tennisplätze errichten will. Auch einige Mühlheimer Sportvereine interessierten sich dafür. Den Zuschlag erhielten die Sport-Union Mühlheim und die Kickers Viktoria Mühlheim, die zahlreiche Mitglieder für den Tennissport begeistern konnten. 1977 war es dann soweit, nach Fertigstellung des Sportzentrums begann der gemeinsame Spielbetrieb beider Vereinsabteilungen und der Tennis-Club Mühlheim e.V. wurde gegründet.

Herr Metzger engagierte sich auch in der Jugendarbeit des noch neuen Vereins und steht heute noch dem Jugendwart gelegentlich als Betreuer zur Verfügung. Seine Kompetenz bei allen technischen Fragen der Platzinstandhaltung und bei den organisatorischen Abläufen ist innerhalb des TCM sehr gefragt.

In der langen Zeit seines Mitwirkens hat er sich stets mit Energie und Tatkraft für jede der von ihm übernommenen Aufgaben eingesetzt und maßgeblichen Anteil an den Erfolgen des Tennis-Clubs Mühlheim e.V. Dieses besonders lange Engagement gibt in unserer heutigen, so schnelllebigen Zeit, zu besonderer Achtung Anlass, die mit dem Mühlentaler der Stadt Mühlheim am Main auch auf kommunaler Ebene gewürdigt werden soll.

Denn schon Joachim Ringelnatz (1883-1934) sagte: „Sport stärkt Arme, Rumpf und Beine/ kürzt die öde Zeit,/ und er schützt uns durch Vereine,/ vor der Einsamkeit.“

In diesem Sinne spricht die Stadt Mühlheim am Main Herrn Metzger für seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit Dank und Anerkennung aus. Sie verbindet damit gleichzeitig die besten Wünsche für persönliches Wohlergehen und ein weiteres erfolgreiches Wirken.